
 

 

Dovry den! 

Hablar de Praga es hablar de rubias, tostadas…el primer consejo que os doy es que os guste la 

cerveza, los checos beben de media 160 litros/persona  y créeme que durante tu estancia lo 

superaras con creces, ya sea porque es más barato que el agua o porque estás trabajando para 

una de las más grandes multinacionales de cerveza. 

En cuanto a la ciudad podrás disfrutar de una de las mayores bellezas centroeuropeas. 

(Puente Carlos, Barrio judío, San Vito, Rio moldavo, Kafka…) 

Cuando cae la noche, la ciudad se transforma y los checos -con ese carácter suyo tan peculiar- 

te parecerán más salaos. Siempre hay planes y sitios que descubrir en cualquier momento del 

día. 

Escogí y decidí irme de Erasmus porque 

sabía que sería una experiencia muy 

enriquecedora tanto en lo personal como 

en lo profesional, y he de decir que no me 

equivoqué. 

En mi caso he tenido mucha suerte de 

conseguir hacer prácticas en Ab Inbev. 

  

 

 

 

 

El primer día fue una auténtica locura, para mí fue una 

situación limite porque era demasiada información, 
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programas nuevos, otro idioma…y al ir de prácticas siempre tienes la ligera idea de que nunca 

te darán muchas responsabilidades o que no estarás capacitado para hacerlo, y en esta 

empresa confían en ti desde el minuto uno. 

Ese agobio se fue la primera semana, de ese tipo de situaciones se aprende…y lo que te 

parecía un mundo totalmente desconocido se convierte poco a poco en algo que día a día te 

gusta más, tu equipo te valora mucho en esta empresa y tus compañeros siempre están 

dispuestos a ayudarte. 

Vas a tener las mismas responsabilidades que cualquier trabajador de tu departamento, vas a 

opinar y poder discutir cualquier punto de vista en las reuniones, te encargaran proyectos y te 

hacen sentir y ser uno más de ellos durante esos meses. 

 

Si tu idea es conseguir practicas aquí o 

estas pensándotelo, creo que la forma 

más llamativa de convencerte es saber 

que los de tu equipo serán más que 

compañeros de trabajo, podrás conocer 

gente joven de todas las nacionalidades, 

fiestas, barras libres con nuestras 

cerveza (gratis   )… pero lo más 

importante es que creces en el ámbito 

profesional y ganas habilidades y 

experiencia, aprendes a trabajar en 

equipo, y si realmente te gusta ( y haces 

las cosas bien)… tienes un montón de 

oportunidades de quedarte 

trabajando con ellos. 

Como consejos sobre la vida en Praga: 

Destacaría que el transporte es super barato… 3 meses utilizando metro, tranvía o bus te vale 

50 eur (menos de 20 eur/mes) y la comida en el supermercado es parecida a España, quizás un 

poco más barata, siempre y cuando te olvides por completo de probar pescado en tu estancia.  

Uno de los consejos que resaltaría es traer bastante dinero en efectivo… es decir, el cambio de 

divisa con los bancos y sus comisiones son una locura. Lo más rentable es ir a la casa de cambio 

(siempre que sepas buscar bien cual) e ir 

cambiando cada mes el efectivo. 

La fiesta y los restaurantes (platos por 4 o 5 euros) 

es más barato que en España, y no os podéis 

perder su plato estrella llamado Goulash con 

dumplings. 

 

A la hora de buscar piso la cosa cambia, en 

Republica Checa es todo muy barato excepto las rentas. Es como cualquier capital, salarios 

demasiado bajos para permitirte un piso cerca del centro (de media una habitación 450 -500€ 
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en piso compartido) o vivir en los barrios más alejados, pero cerca de la empresa como es mi 

caso (320-350€) si quieres algo más barato es prácticamente imposible en Praga. 

Y, por último, simplemente decir que no tengáis miedo de venir solos o de no animaros a una 

experiencia así de importante solo por eso. Si quieres conocer gente, es una ciudad que está 

preparada para ello.  

Hay una organización llamada Oh my 

Prague en Facebook que hacen 

quedadas, viajes… y todos ellos 

quieren hacer amigos, basicamente 

porque estamos todos en la misma 

situacion, con ganas de viajar, 

conocer… 

 

 

 

 

Para mí ha sido una experiencia super bonita, he conocido gente extraordinaria, amigos, 

muchos amigos… y creo que además me abrirá muchas puertas en el ámbito profesional por 

eso mismo creo que al próximo que se le presente esta oportunidad NO debería de 

desaprovecharla. 

 

Nos vemos en Praga! 

 

Bárbara. 
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